
令和５年度 第２回 大間警察署協議会議事録

令和５年10月26日（水）午後１時10分～午後２時15分開催日時

大間警察署 ３階道場開催場所

協議会委員～佐々木会長以下４名出 席 者

大間警察署～猪股署長以下３名

１ 会長挨拶会議内容

２ 大間警察署長挨拶

３ 議事

(1) 管内情勢

(2) 令和５年度活動重点への取組状況

４ 質疑応答

【質問】

人身事故が発生した場所の付近では交通取締りを強化している

のか。

【回答】

今回人身事故が発生した場所の付近には住宅などもあるので、

同所ではパトカーによるパトロールを実施しています。

【質問】

佐井村原田地区の国道上にある横断歩道について、横断歩道を

設ける必要がなく白線を消したのであれば、誤解を招かないよう

きれいに消してもらいたい。

【回答】

現場を確認した上で対応します。

【質問】

奥戸地区にある奥戸橋のそばにある街灯が消えている。防犯上

危険なので下北地域県民局に申し入れをしてもらえないか。

【回答】

現場を確認した上で対応します。

【意見】

先日、他県の警察官がイノシシに刺股を向けて捕まえようとし

たが負傷したというニュースを見て「大変な仕事だ」と感じた。

今年は大間町内でもクマが頻繁に出没しているので、大間警察



署員も、ケガには十分気をつけて頑張ってもらいたい。

【回答】

当署管内でも頻繁にクマが出没しておりますので、ケガには十

分に気をつけて注意喚起広報を行って参ります。

会議終了後、協議会委員による110番映像通報体験のほか、警察そ の 他

官が使用している装備品及びパトカーの説明を実施した。

～開催状況～


